



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung dan Babinsa Desa Sukamaju Gelar Sambang, Tingkatkan Keamanan dan Silaturahmi

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Nov 13, 2023 - 14:59



AIPDA SUDIRO BHABINKAMTIBMAS POLSEK NYALINDUNG
-7°0'2",106°54'56",477,71°
13/11/2023 10:12:06

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung dan Babinsa Desa Sukamaju Gelar Sambang, Tingkatkan Keamanan dan Silaturahmi

Sukabumi, 13 November 2023 - Pada Senin, 13 November 2023, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, Aipda Sudiro, bersama Babinsa Serda Deni Fajar, melaksanakan kegiatan sambang di Kantor Desa Sukamaju, Kp. Sukamaju Rt 03/04, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Dalam kunjungan tersebut, Aipda Sudiro dan Serda Deni Fajar berkesempatan bertemu dengan perangkat Desa Sukamaju. Selain mempererat silaturahmi, kegiatan ini juga menjadi wadah untuk memberikan himbauan guna meningkatkan kewaspadaan dan keamanan di lingkungan tersebut.

Beberapa himbauan yang disampaikan dalam sambang Desa Sukamaju:

1. **Partisipasi Perangkat Desa dalam Kamtibmas:** Perangkat Desa dihimbau untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Sukamaju. Kolaborasi antara perangkat desa, Bhabinkamtibmas, dan Babinsa dianggap penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan terhindar dari tindakan kriminal.
2. **Pencegahan Tindak Kejahatan:** Masyarakat diminta untuk tetap waspada terhadap tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor. Himbauan parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda diberikan sebagai langkah preventif.
3. **Pencegahan Hoax Terkait Pemilu 2024:** Masyarakat diingatkan agar tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoax terkait Pemilu tahun 2024. Keamanan informasi menjadi kunci untuk menjaga ketenangan di masyarakat.
4. **Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG":** Aipda Sudiro menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini tidak hanya menjadi panduan dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat tetapi juga sebagai ajang untuk mendengarkan curhatan, saran, dan informasi dari warga guna meningkatkan pelayanan kepolisian.

Kegiatan sambang Desa Sukamaju ini mencerminkan komitmen Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam menjalin komunikasi yang baik dengan perangkat desa dan masyarakat. Sinergi antara aparat keamanan dan warga diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis di Desa Sukamaju.